



Regenpausenkonzept



um unser Konzept der bewegungsfreundlichen Schule weiter auszubauen haben wir uns entschieden den Schülern auch bei Regen eine Hofpause zu ermöglichen.

Hierfür ist jede Klasse mit zwei Notregenponchos ausgestattet, so dass auch Schüler, die Ihre Regenjacke vergessen haben nach draußen in die Pause gehen können.

Eine Regenpause, bei der die Schüler in der Klasse bleiben, findet nur bei Starkregen oder Gewitter statt. Bei normalem Regen verbringen alle Schüler und die aufsichtsführenden Lehrer die Pause auf dem Schulhof. Schüler und Eltern werden darum gebeten gerade an regnerischen und kalten Tagen auf wetter- und regenfeste Kleidung zu achten.

